

Un millón de personas, once detenidos, 500 fiscalizaciones y más de 100 atenciones de salud en masiva peregrinación a Lo Vásquez

Cerca de un millón de personas han llegado al Santuario de Lo Vásquez, en Casablanca, en la tradicional peregrinación que se realiza todos los 8 de diciembre, en el feriado por el día de la Inmaculada Concepción. Además carabineros informó una disminución del 50% de siniestros viales en comparación a cifras de la misma fecha del 2022.

*"Es una cifra bastante importante. Esperamos que va a igualar o quizás superar la cifra del año pasado, donde llegaron 1 millón 300 mil personas"*, indicó el capitán de Carabineros, Stefan Stewart.

#### Anuncio Patrocinado

Por otro lado, la general de carabineros, Marcela González, detalló que se han movilizado hasta el santuario en Casablanca "más de 11.700 ciclistas, (...) más de 9.000 peatones, 121 carretas y 98 jinetes, que lo hicieron desde las 16 horas y hasta las ocho de la mañana del día de hoy como horario de corte".

Cabe recalcar que lamentablemente fallecieron cuatro personas y once han sido detenidas, tres de ellas por recepción de vehículos y ocho que tenían órdenes vigentes.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González, detalló que en la zona

Un millón de personas, once detenidos, 500 fiscalizaciones y más de 100 atenciones de salud en masiva peregrinación a Lo Vásquez

carabineros realizó “*un total de 500 fiscalizaciones y controles, con 40 infracciones de diversas índoles*”.

Además, desde el municipio han señalado que hay una coordinación con la concesionaria de la autopista, la cual, una vez que se abre la carretera en el sector del Santuario, se inicia la limpieza de la carretera por la concesionaria y posteriormente, el 9 de diciembre, el Municipio comienza la limpieza del camino antiguo de Lo Vásquez, que está proyectada en 30 toneladas de residuos.



y tú, ¿qué opinas?